Die Oberbürgermeisterin



Protokollauszug öffentliche Sitzung des Verkehrsausschusses vom 20.01.2005

Zu Ö 13 Karl-Marx-Allee/ Viehhofstraßehier: Signalisierung der Einmündung Karl-Marx-Allee/ Viehhofstraße ungeändert beschlossen
A 61/0047/WP15

Für die CDU-Fraktion fragt Frau Breuer nach, ob die Signalanlage dringend notwendig sei und warum eine in früherer Zeit installierte Ampel abgebaut worden sei.

Herr Bezirksvorsteher März berichtet, dass die Bezirksvertretung Aachen-Mitte in ihrer Sitzung am Vortage einen einstimmigen Empfehlungsbeschluss zur Signalisierung gefasst habe. In der Tat sei das Linksabbiegen von der Viehhofstraße in die Friedrich-Ebert-Allee zu den Verkehrsspitzenzeiten problematisch und somit die Anlage erforderlich.

Herr Hugot ergänzt, dass bei der Beschlussfassung der Bezirksvertretung die Unfallhäufigkeit in den Jahren 2000 bis 2005 maßgeblich gewesen sei. Bei der Signalisierung müsse auf die Anbindung des neuen Baugebietes in der Friedrich-Ebert-Allee geachtet werden.

Für die Verwaltung führt Herr Müller aus, dass durch die Signalisierung ein koordinierter Doppelknoten entstehe, der ausreichend leistungsfähig sei. Die früher vorhandene Signalanlage sei aufgrund des seinerzeitigen Standes der Technik nicht koordiniert gewesen, sodass sie auch nicht funktioniert habe. Die in der Bezirksvertretung angeregte Reduzierung der Mittelinsel sei aus heutiger Sicht nicht erforderlich, da durch die Signalanlage die Leistungsfähigkeit des Knotens insgesamt verbessert werde. Den Hinweis des Herrn Kühn, dass eine Grünpfeilregelung zum Rechtsabbiegen in die Karl-Marx-Allee ausgeschildert werden könne, greift Herr Müller auf und sichert eine Prüfung des Vorschlages zu.

Der Ausschuss fasst den

Beschluss:

Der Verkehrsausschuss beschließt, die Einmündung Karl-Marx-Allee/ Viehhofstraße zu signalisieren.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig